

第59回 岩国祭



10月17日・18日の2日間にわたり、岩国駅前を中心、「岩国祭」が開催されました。

両日ともに絶好の祭り日和となり、約10万人が多彩なイベントや郷土料理、地酒などを楽しみました。

祭り後半に、歩行者天国となった国道188号に巨大なシロヘビが登場すると、沿道には多くの見物客が詰め掛け、通りを駆け抜けたりとぐろを巻いたりするシロヘビに大きな歓声が上がりました。

続いて行われた市民総踊り、岩国よいとこ総踊りで祭りは最高潮を迎え、飛び入りで踊りに参加する見物客の姿も見られるなど、会場全体が一体になるほどの盛り上がりを見せました。







待ったなしの大一番！

10月15日、「本郷八幡宮奉納子供相撲大会」が開催されました。

子供たちがまわしを着けるとわんぱく力士の誕生です。それぞれが真剣な表情で土俵に上がり、しこを踏んで、行司の「はっけーよいのこった」でぶつかり合い全力で相撲をとっていました。

横綱になった皆さん、おめでとうございました。

ふるさとの祭り！

10月4日、美川グラウンドで「美川ふるさとまつり」が開催されました。天候にも恵まれ、太鼓、美川小中学校合唱、神楽、歌謡ショーなど、多くの催しで会場はにぎわいました。終盤のお楽しみ抽選会と餅まきは会場全体を盛り上げ、来場者全員の思い出に残る祭りになりました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



がんね 岸根ぐりの季節がやってきたあ～♪

10月中旬、大粒で甘みのある岸根ぐりが実りの秋を迎え、美和町あちこちの栗農家で栗拾いが行われました。栗の生育が例年より早く、早目の収穫となりましたが、子供たちは大はしゃぎで栗を拾っていました。近年、岸根ぐりを使ったお菓子が人気を集めしており、美味しいお菓子を食べられる日が楽しみです。



グラウンド・ゴルフで はつらつ交流

10月18・19日、玖珂総合公園で「ねんりんピックおいでませ山口！2015」のグラウンド・ゴルフ交流大会が開催され、全国から集まった約400人のプレイヤーが腕前を競い合い、交流を深めました。また会場では、地元の各団体による鍋料理のふるまいやアトラクションが歓迎ムードを盛り上げました。



第34回清流線少年少女 親睦球技大会

10月18日、岩国高校広瀬分校グラウンド・体育館で「清流線少年少女親睦球技大会」が開催されました。

参加したソフトボール12チーム、ミニバス10チームの選手は、錦川清流線で親睦を深めながら来場しました。試合が始まると選手たちは保護者の声援を受けながら白熱した試合を展開しました。

大盛況の YOU・ゆう・フェスタ

10月24日、潮風公園みなとオアシスゆうにて「YOU・ゆう・フェスタ 2015」が盛大に開催されました。海水浴場ならではのイベントをはじめ、ステージイベントやフリーマーケット、農林水産物の販売などにぎわいました。最後を飾る花火大会では、拍手と歓声が沸き起こり大盛況の一日本となりました。



グリーンオアシス20周年

10月25日、グリーンオアシスで20周年の記念イベントが開催され、式典が行われた後、ロンドンオリンピック背泳ぎ銅メダリスト寺川綾さんのスイミングクリニックが行われました。参加者はそれぞれの泳ぎについてのアドバイスを受けたり、いろいろな練習法を教わったりと楽しい時間を過ごしました。

まさに生涯スポーツ！

10月25日、周東町南方児童公園でグラウンド・ゴルフ大会が開かれました。

27人の参加者中、優勝したのは、なんと最高齢96歳の世木貞子さんでした。地区では、週に3回の練習、年に2回の大会を開いており、多い時には40人の参加があるほど盛んなスポーツです。次は春に大会が開かれます。